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Объем магистерской диссертации составляет 159 страниц, включая 57 таблиц, 38 иллюстраций, 36 использованных источников, 7 приложений.
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Целью данной магистерской диссертации является разработка бизнес-плана создания школы танцев.

Объект исследования: система составления бизнес-плана на примере создания школы танцев «ВВ».

Предмет исследования – методы и алгоритмы, применяемые для создания бизнес-плана.

Структура работы:

1. Резюме. Краткая концепция плана

2. Анализ рынка

3. Характеристика услуг

4. Маркетинговое исследование, оценка рынка сбыта, конкуренции и конкурентного преимущества, план маркетинга

5. Организационный план

6. План производства

7. Финансовый план и анализ потенциальных рисков

8. Приложения

Новым в нашей магистерской диссертации является концепция поэтапного подхода разработки бизнес-плана в условиях постоянно меняющейся внешней среды, направленная на реализацию цели и задач развития предприятия наиболее эффективным способом и создание возможностей для корректировки направления развития предприятия, создание определенных условий для возможности совершения маневров предприятием. А также рассмотрен комплексный подход к бизнес-планированию, на базе которого разработан бизнес-план создания школы танцев, обеспечивающий эффективное развитие предприятия в условиях постоянно меняющейся внешней среды.

В рамках магистерской диссертации была исследована отрасль танцевального бизнеса и доказана конкурентоспособность нашего проекта, а также была проведена оценка влияния внешней среды на перспективы развития школы «ВВ», произведен сравнительный анализ  конкурентов, анализ уровня конкуренции в отрасли по модели «5 сил конкуренции» Майкла Портера. На основании определенных конкурентных преимуществ в соответствии с результатами маркетингового исследования разработаны план производства, организационный и финансовый планы нашего проекта. Кроме того проанализирована чувствительность проекта к изменению факторов внешней среды, результаты анализа показали, что наш проект является эффективным и прибыльным, подтвердили целесообразность и эффективность вложения собственником денежных средств в настоящий проект.

Практическая значимость нашего проекта заключается в возможности применения подхода, методов и инструментов, использованных в данной работе, для разработки и реализации бизнес-планов создания предприятий в данной отрасли. Разработанный подход к планированию деятельности предприятия, инструменты, в виде текстовых таблиц, могут быть использованы для создания нового бизнеса в данной отрасли с привлечением белорусских и иностранных инвесторов.

The volume of the master’s thesis is 159 p., including 57 tables, 38 figures, 36 sources used, 7 attachments.
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The purpose of this master thesis is to develop a business plan for a dance school.

The object of study: the system of business plan creation on the case study of the opening of the “BB” dance school.

Subject of research: methods and algorithms used to create a business plan.

Structure:

1. Summary. Brief concept plan

2. Market analysis

3. Services characteristics.

4. Market research, market assessment, competition and competitive advantage, marketing plan

5. The organizational plan

6. The production plan

7. The financial plan and potential risks analysis.

8. Attachments.

The innovation of our master's thesis is the concept of a phased approach to the business plan development in a constantly changing environment, aimed to implement the purpose and objectives of the company and the most efficient way to create opportunities for adjusting the direction of the enterprise development, creation of certain conditions for the better management of the company. The comprehensive approach to the business planning was also reviewed to become the base for the creation of the dance school business plan that provides an effective development of the company in a constantly changing environment.

As part of this master dissertation the dance business industry was studied and the competitiveness of our project was proved, as well as the influence of the external factors on the opportunities of the “BB” dance school, the comparative analysis of competitors was performed, Porter’s 5 forces model was used to analyze the level of competitiveness. Based on the specific competitive advantages and in accordance with the results of marketing research the plan of production, organizational and financial plans were developed. Also the sensitivity of the project to the changes in environmental factors was analyzed, the analysis showed that our project is efficient and profitable, the feasibility and effectiveness of investments by the owner of funds into this project were confirmed.

The practical importance of our project is the ability to use the approach, methods and tools used in this study to develop and implement business plans for companies in this industry. An approach to business planning tools, text tables can be used to start new business in the industry with the involvement of Belarusian and foreign investors.
